Des avions de la Syrie, de la Russie et de la France bombardent des positions des groupes terroristes à Raqqa



Syrie, 19 novembre, (RHC-PL).-Des unités conjointes de la force aérienne de la Syrie, de la Russie et des avions français ont renforcé les attaques contre les positions des groupes extrémistes armés dans différents points de la ville de Raqqa, dans l'est de Damas.

La Force aérienne russe a signalé presque 30 vols de combat et la destruction de 200 objectifs des terroristes. Pour sa part, la coalition internationale menée par les États-Unis a réalisé 20 attaques contre 14 positions de l'État Islamique.

La chaîne russe Ria Novosti a indiqué que suite à ces bombardements, nombre de membres du groupe terroriste État Islamique ont fui vers la frontière avec la Turquie ou ils se sont réfugiés parmi la population civile.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76380-des-avions-de-la-syrie-de-la-russie-et-de-la-france-bombardent-des-positions-des-groupes-terroristes-a-raqqa}$



Radio Habana Cuba